

Sin oposición marchan los ALIADOS A TRAVES DE ITALIA

PALMI Y DELIANOVO FUERON CAPTURADOS, EN SUELO CALABRES DESPUES DE RECIBIR LOS INVASORES REFUERZOS CONTINUOS. - LOS OBSTACULOS PRINCIPALES QUE OCUPAN SON LAS DESTRUCCIONES DE CARRETERAS Y LA PROPIA TOPOGRAFIA DEL FRENTE. - LA FLOTA INGLESA ESTA COOPERANDO ACTIVAMENTE CON EL EJERCITO DE INVASION. - MUNICH FUE SOMETIDO ANOCHÉ A UN TERRIBLE BOMBARDEO, EL SEPTIMO EN LO QUE VA DE LA GUERRA

INSTRUIDA LA SUMARIA POR LOS SUCEOS DE PUNTA-RENAS

Nuestro corresponsal en Puntarenas nos informó telefónicamente esta mañana que de nuevo habían sido llamados a declarar por las autoridades judiciales de Puntarenas los tres detenidos a raíz de tal remate de café en la edición de "Diario de Costa Rica" que iba a distribuirse el domingo en la ciudad de Puntarenas. Con estas declaraciones y otras que fueron evacuadas esta mañana, parece cerrada la sumaria por tal hecho.

COMPRARA Y RACIONARA LA JUNTA DE ABASTOS EL CAFE DE LOS ENLISTADOS

Acordó ayer este organismo apersonarse ante la Junta de Custodia para comprar todo el café que será rematado por esta junta y proceder a su racionamiento

La junta central de abastos acordó en la sesión celebrada ayer, apersonarse ante la Junta de Custodia para comprar todo el café que esta junta va a efectuar, con el fin de comprarlo y proceder a su racionamiento. Esta disposición de la junta central de abastos compondrá todo el café de procedencia de enlistados.

PORCENTAJE DE LAS RENTAS MUNICIPALES PARA LA AGRICULTURA

La Municipalidad de San Pedro de Poás lanzó esta importante iniciativa en el acto de instalación del centro agrícola

En el acto de inauguración del Centro Agrícola Cantonal de San Pedro de Poás, efectuada el domingo en aquel importante cantón, la municipalidad tuvo una acertada idea, la de sugerir que de las rentas municipales...

Sorprendidos veinte mil japoneses en Lae y Salamaua, que están a punto de ser aniquilados.

Con tropas paracaidistas realizó este audaz copo el General Mc Arthur quien dirigió la operación desde una fortaleza volante

ARGEL, 7.—UP.— Los aliados tomaron Palmi y Delianovo en Calabria, y recibieron poderosos refuerzos para proseguir la campaña al interior de la península italiana. El comunicado oficial dice: "Durante todo el día de ayer nuestras tropas continuaron avanzando, solamente molestadas por importantes destrucciones de carreteras y la difícil topografía de la zona. Tomamos Palmi y Delianovo y la oposición que encontramos hasta ahora fué muy débil. Llegan nuevos y grandes refuerzos para nuestras tropas en territorio italiano"

LA FLOTA COLABORA CON EL EJERCITO DE ITALIA

ARGEL, 7.—UP.— El alto comando aliado dió a conocer el siguiente comunicado relativo a las operaciones navales: "Sigue desarrollándose la habitual actividad naval frente a la costa calabresa y continúa sin interrupción el abastecimiento por vía marítima del ejército que opera en el extremo meridional de Italia; el domingo 5 del corriente un destructor británico, después de atravesar el estrecho de Messina, proporcionó el necesario apoyo de artillería al flanco izquierdo del ejército en la zona de Bagnara, al suroeste de Palmi."

TRAGEDIA FERROVIARIA EN ESTADOS UNIDOS

FILADELFA, 7. — UP. — Más de cincuenta personas resultaron muertas y hubo aproximadamente un centenar de heridos, algunos de ellos sumamente gra-

ves, al descarrilar el tren de pasajeros Congressional Limited, en viaje de Nueva York a Washington. El accidente se produjo en las inmediaciones de la ciudad y al parecer fué causado por una avería mecánica en uno de los vagones. Dos coches restaurantes, cinco coches pullman y los ordinarios, resultaron destruidos, mientras otros presentan desperfectos de consideración. Los sobrevivientes afirman que "el tren se partió en dos poco antes"

(Pasa a la página 8ª)



MC. ARTHUR el hombre que dirigió la operación de copo de 20 mil japoneses en Lae, anotándose otro triunfo resonante

FRENO TOTAL A LA RE-EXPORTACION

La Junta General de Abastos envía una circular telegráfica en ese sentido

Una circular telegráfica de la junta general de abastos a todas las autoridades de la república, previene la determinación de dicha junta contra toda re-exportación de materias primas o de artículos básicos para la agricultura

de industrias nacionales. La circular tiene origen en varias solicitudes hechas, después de haber manifestado su criterio contrario a las re-exportaciones, por varios exportadores y comerciantes de esta capital y de Limón.

ACCIDENTE FERROVIARIO GRAVEMENTE GOLPEADO POR UN TREN ERNESTO ZURIGA

A consecuencia del percance, Zúñiga ha perdido casi totalmente la memoria, pues no puede precisar ni la hora ni el lugar en donde ocurrió el accidente

de las máquinas del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico. Uno de nuestros redactores intentó obtener detalles de este sensible accidente

(Pasa a la página 8ª)



Misteriosa tragedia en Puntarenas

7.615 NUEVOS CIUDADANOS EN EL PADRON DE VOTANTES

ESPANTOSO DUELO SANGRIENTO EN LAS MONTAÑAS DE ROXANA.—

Atacado por dos desconocidos el agente principal de policía de este caserío, fue desarmado y herido gravemente de los tremendos filazos en la cabeza y una terrible y profunda cuchillada en la mano izquierda

El domingo último, a las 7 de la noche, celebrase en Roxana, caserío de Guápiles, una alegre fiesta en celebración de un matrimonio, fiesta a la que habían concurrido muchísimas personas de Guápiles y otros poblados cercanos. Entre los asistentes encontraba base el agente principal de policía del lugar, don Eric Ramírez Zúñiga vigilando que el orden se mantuviese y los novios pudieran bailar tranquilamente en compañía

PASA a la Pág. OCHO

CONTROLARA LA CONTADURIA MAYOR EL IMPUESTO DE BENEFICENCIA

Así lo resolvió la Secretaría de Hacienda ayer adoptando insinuaciones hechas en ese sentido

La Secretaría de Hacienda resolvió hacer que el impuesto de beneficencia y abastos del 2 por ciento recientemente establecido, se en adelante liquidado y controlado por la Contaduría Mayor, tal como le fué sugerido a esa dependencia oficial.

Antes eran las aduanas las encargadas de esa labor, pero no tenían ni el personal ni el tiempo necesario para hacerlo, por lo que se dispuso encomendar esa delicada tarea a la contaduría mayor, que sí tiene personal capacitado y con suficiente práctica para hacer el cálculo de este impuesto.

Al comercio se le informará mensualmente acerca de sus saldos, va que a cada uno se le hará su cuenta correspondiente.

Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

4.193 solicitudes de inscripción ha presentado el Partido Republicano Nacional — 3.422 el Partido Demócrata

Seis apelaciones presentó el Cortesísimo de resoluciones del Registro Cívico, siendo confirmadas las decisiones del registro en los seis casos por los juzgados civiles de San José

A las once de la mañana de hoy, el registro cívico había recibido 892 expedientes electorales, presentados por los partidos políticos y por particulares y autoridades de la república.

—Hasta el 31 de agosto último el número de expedientes presentados—

PASA a la Pág. OCHO

Ocurrió anoche, a las nueve de la noche, en Puntarenas, un curioso y misterioso accidente en el cual resultó muerto el señor Carlos Marchena

Hallábase tendido en media calle, cuando le pasó por encima el automóvil manejado por el señor Isaac Ríos. Tráase de averiguar ahora si murió a consecuencia de eso o de una fuerte intoxicación alcohólica

Esta mañana fuimos informados de una tragedia misteriosa ocurrida en la ciudad de Puntarenas, en la cual pereció el señor Carlos Marchena.

Según noticias informales, parece que el señor Isaac Ríos manejaba su automóvil en el barrio del Carmen, cuando inopinadamente pasó por encima de un cuerpo humano, el cual era el del señor Marchena, que se encontraba tendido en media calle y sin conocimiento

PASA a la Pág. OCHO



12.000 ejemplares del Código de Trabajo vendidos AYER

SOLAMENTE LA LIBRERIA UNIVERSAL VENDIO SEIS MIL
Esto demuestra el enorme interés con que esta moderna y acabada legislación ha sido acogida por todos los sectores sociales del país

ASALTADA la Cafetería EL ALAMO

RAFAEL ALFREDO BLANCO ODIO

Hoy celebra su primer lustro de vida, quedó el joven Rafael Alfredo Blanco, Odio, hijo de don Alfredo Blanco, auditor mayor de la secretaría de hacienda, policía que sirve con verdadera eficiencia y de su estimable esposa, doña Lucía Odio de Blanco. A las muchas felicitaciones que recibía el simpático "guiltita" ULTIMA HORA una las suyas en la forma más afectuosa deseándole muchos años más de suerte y de felicidad.

Después de romper las armellas que sujetaban el candado de la puerta principal, los ladrones se introdujeron al interior del establecimiento alzándose con dinero en efectivo y en batidora eléctrica, dinero en efectivo, una docena de paquetes de cigarrillos, una docena de tazas para el servicio del café y una docena de platos enlozados, además de otros objetos de valor la Dirección General de Detectives fué puesta en conocimiento de este cuantioso asalto y tenemos informes de que los agentes de esta dependencia se están moviendo activamente en procura de los autores del asalto.

ESTE CUANTIOSO ASALTO ESTÁ INVESTIGANDOSE POR LA DIRECCION D EDETECTIVOS Y SE ESPERA PA RA DENTRO DE BREVE TERMINO LA CAPTURA DE LOS ASALTANTES

En la madrugada del sábado ocurrió en esta capital un audaz asalto en perjuicio de la cafetería el Alamo, propiedad de una señora de apellido Salazar quien denunció el hecho a las autoridades judiciales capitales para su debida investigación. Refiere la señora Salazar que los ladrones lograron romper las armellas que sujetan el candado de la puerta principal, introduciéndose los malhechores al interior del establecimiento y alzándose con una

batidora eléctrica, dinero en efectivo, una docena de paquetes de cigarrillos, una docena de tazas para el servicio del café y una docena de platos enlozados, además de otros objetos de valor la Dirección General de Detectives fué puesta en conocimiento de este cuantioso asalto y tenemos informes de que los agentes de esta dependencia se están moviendo activamente en procura de los autores del asalto.

ANUNCIENSE EN ULTIMA HORA

Acúsase por estafa a un comerciante capitalino

Alegre y parrandero, este comerciante firmó cuatro cheques a favor del propietario de un conocido cabaret situado por las afueras de la ciudad capital

Fue acusado por estafa ante la alcaldía segunda penal de esta capital, un comerciante alegre y parrandero en varias ocasiones firmó cheques en el Eden Bar, conocido cabaret situado por las cercanías de La Uruca, sin que le fuera posible al propietario del cabaret, un señor de apellido Artega, ha-

ber efectivos cuatro cheques por un valor de \$ 310.00.

De las investigaciones practicadas hasta el momento, se desprende que no hubo intento de robo en la firma de los cheques, sin fondo, por lo que se estima posible un arreglo extrajudicial entre las partes.

RESIDENCIA EN GUADALUPE

La Legación de la República de China se ha trasladado definitivamente al barrio Olmedes en Guadalupe.

IMPORTANTE CAPTURA en Desamparados de Alajuela

Por motivos especiales, el resguardo de Alajuela llevó a cabo, ayer, un registro en casa de una señora Solórzano, en Desamparados de aquella ciudad, logrando encontrar, enterada y como a unos cincuenta metros de la puerta de la cocina, en el patio de la casa, una garrafa conteniendo

cincuenta litros de licor de contrabando.

Se da como incluida en este asunto a otra señora que no es la dueña de casa y que se llama Luisa Araya Araya, conforme a indagaciones que se han hecho al respecto.

130 MIL COLONES RECAUDO LA ADUANA PRINCIPAL EN UN SOLO DIA

Esto da una idea de la enorme cantidad de mercancías que están siendo desalmacenadas. — El movimiento en ese sentido sigue siendo intensísimo y el personal labora en horas extraordinarias.

Nos enteramos esta mañana que la aduana principal había recaudado en un solo día ciento treinta mil colones por concepto de derechos de importación.

Esta apreciable cifra indica claramente la enorme cantidad de mercancías que está siendo desalmacenada diariamente, ya que como se sabe, todas las aduanas están atestadas de mercancías de todas clases.

Las rentas que por concepto de derechos de importación está percibiendo el Estado, son como se ve, cuantiosas.

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Farándula no es el pueblo costarricense cuando reclama sus derechos

FARANDULA ES LA BANDA DE TITERES QUE DIRIGE AL PARTIDO CORTESISTA

Nadie puede negar que los dirigentes del partido cortesista están en completa desorientación. Lo mismo, sin embargo, no se puede decir de la masa cortesista, que ya está obviando los ojos. Pero nadie puede desmentir que los altos jerarcas del cortesismo se enfrentan a un caos en el que ya no ven claro. Cuanto mayor claridad se lleve al pueblo, tanta mayor será la ceguera de los dirigentes cortesistas. Este fenómeno que, está apreciando el país entero y que se está operando en todos los rincones de Costa Rica—ciudades y campos—tiene una consecuencia: encolerizar a la banda de dirigentes del "partido", todos ellos con una única obsesión: sus diputaciones. Ya no les preocupa siquiera la presidencia de su candidato. Lo único que les interesa es la probable candidatura a la diputación de cada uno de los "cacayos" y los "changos". El interés personalismo de cada uno de ellos, convierte a la banda dirigente en un grupo anárquico, que un día dice una cosa y al otro se contradice; que un día hace demagogia infecta, cantándole al pueblo loas que no siente, y otro día lo insulta; que mientras se hacen "mártires inocentes y víctimas propiciatorias" en los periódicos, en los pueblos asesinan a obreros (caso de don Tayo Hidalgo) y trompean—matones agresivos—a los campesinos (caso de Purisalis). Que un día dicen que forman un partido organizado a base de conciencia "Cívica", y otro día, ante testigos risueños, por cuestiones ignoradas, se dan de pescozones entre ellos mismos (caso de Moravia, ayer domingo). ¿Dónde está el respeto de don León Cortés y de los "presuntos candidatos a diputados" del cortesismo para la clase trabajadora? ¿No recuerda el país los cantos de sirena de don León para los trabajadores? ¿No lo recuerda todavía vestido de mecánico manejando una locomotora? ¿No lo recuerda ordenando una vaca ante la estupefacción del cuerpo diplomático? ¿No se recuerdan sus palabras en las que hacía constar que su candidatura tenía el respaldo de los obreros y los campesinos? Todos recordamos las farsas de don León. Se producían en serie—como las películas de vaqueros—cuando creyó que se podía seguir engañando al pueblo de Costa Rica. Pero una vez convencido de la aversión recalcitrante que le guardan en lo profundo de su corazón los trabajadores costarricenses—sindicalizados o no—entonces don León los llama "FARANDULA". Con este insulto calificaron los dirigentes del partido cortesista a los manifes-

tación que ayer le tributó en Puntarenas el señor Presidente de la República un apoteósico homenaje de cariño.

El irrespeto para el Jefe del Estado lo contestó el mismo, con dignidad ecuánime, al hablarles fraternalmente a los trabajadores puntarenenses. Consciente de que él representa la majestad de la Patria—seamos del color político que seamos—el primer mandatario sentó su protesta—sin altisonancias, sin grosserías, con dignidad y señorío en su peroración de Puntarenas. Y el pueblo mismo, al aplaudirlo frenéticamente, como un Puntarenas nunca se ha aplaudido a hombre alguno dijo co n elocuencia—esa elocuencia del pueblo q' nadie puede imitar—su protesta por la grossería maloliente y por la vulgaridad de cloaca de los "señores" q' dirigen el Partido Cortesista. El pueblo de Costa Rica, los trabajadores organizados de nuestra Patria, no forman ninguna farándula, y menos la forman cuando están encabezados por el Primer Magistrado de la Nación. Los obreros los campesinos de nuestra Patria no son ninguna farándula, y menos lo son, cuando se reúnen e apoyan sus propios derechos, con decencia, con altura, y con una clara conciencia de su destino. Los trabajadores de Costa Rica no integran ninguna farándula cuando van a demostrar su gratitud al Presidente de la República. Los trabajadores de Costa Rica están muy lejos de ser una farándula, cuando se oponen, con toda la fuerza de su alma, con todas las potencias de su espíritu colectivo, al triunfo de la reacción, al retraso de su Patria, a la vuelta atrás semifeudal, a la injusticia y al retroceso. Cuando los trabajadores se reúnen para vivir el "Código de Trabajo" no forman farándula. No son farándula cuando levantan sus voces para pedir el progreso de Costa Rica, para prometer su cooperación al desarrollo económico de su patria, para demostrar que la quieren y que por ella y por su civilización están listos a dar sus vidas. El pueblo de Costa Rica no es farándula cuando se reúne para pedir una "democracia sin hambre". El pueblo de Costa Rica nunca ha sido, no es ni será nunca farándula—oiganlo bien los dirigentes del Partido "Demócrata"—oiganlo bien los ricachos a cuyo servicio están. El pueblo de Costa Rica, en estos momentos, es una fuerza de la humanidad que lucha contra la Reacción. Farándula, ni siquiera ese es el partido "Demócrata". Farándula es la banda de títeres que los dirige.

EXPULSADOS OCHO NICARAGUENSES

Habían entrado sin los papeles en regla por la frontera con Panamá, siendo devueltos por el Sub-inspector de Hacienda

Un comunicado de ayer ha puesto en nuestro conocimiento la reciente expulsión de ocho nicaragüenses que habían logrado pasar la frontera de una manera fraudulenta hace pocos días.

Dichos nicaragüenses fueron sorprendidos por el resguardo cuando ya se internaban en tierra costarricense, evidentemente con el propósito de venir hasta la capital. Requisados sus papeles, se encontró con que ninguno de ellos los tenía en regla, por lo cual fueron devueltos.

GRANDIOSO BAILE del Centro Internacional en Alajuela

Es enorme el entusiasmo que existe en toda la sociedad costarricense por asistir al grandioso baile que ofrecerá el Centro Internacional de la ciudad de Alajuela, en celebración de la gloriosa fiesta de la independencia. De las demás provincias también concurrirán numerosísimos elementos al mencionado festival que sin duda resultará un completo triunfo.

Miguel Oroskov, Director del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Grave incidente en el cuartel de Cañas

Un sujeto a quien dicen el Mexicano, llamado José Ramos, allana el cuartel, dedicándose a torturar a un policía, en tanto que otro iba en busca del Resguardo
COMO EL SUJETO ESTABA ARMADO, HUBO NECESIDAD DE RECURRIR A LAS CINCHAS PARA SOMETERLO AL ORDEN

De Cañas nos llega información de un grave suceso ocurrido en el cuartel de policía de allí, ayer, entre once y doce de la noche. Según esos informes, parece que un sujeto a quien apodan el mexicano y quien se llama José Ramos, se introdujo subrepticamente en dicho cuartel, atacando a dos policiaes, uno de los cuales logró huir para llamar refuerzos. Efectivamente, pidió la cooperación del resguardo, el cual se a-

personó en el lugar de los hechos, encontrándose con que el mexicano estaba torturando al policial Anantas Arias, a quien ya había dado de golpes con su cutacha, desarmándolo y pateándolo con gran ferocidad en el suelo. El resguardo tuvo necesidad de hacer uso de la cincha para someter al sujeto, al cual ahora se le hacen cargos sumamente graves.

Por venganza se intentó quemar UN CONOCIDO RESTAURANTE CAPITALINO

ANUNCIASE EN "ULTIMA HORA"

Detenidos dos sujetos de apellidos Mora y Sánchez quienes negaron el cargo, inculpándose uno al otro por este siniestro que estuvo a punto de ocasionar enormes pérdidas. Tanto Sánchez como Mora se acusan recíprocamente de haber procedido a darle fuego al establecimiento por venganza del mal trato recibido durante sus empleos

Principio de incendio se registró ayer en esta capital a 100 varas al norte del mercado central, informándose inmediatamente al cuerpo de bomberos que presuroso ocurrió al lugar del llamado, la cantina y restaurante de don Segundo Fresno. Después de que se hubo iniciado, registrado en el cuarto piquedado este principio de incendio, 7 de este establecimiento, el propietario señor Fresno comisionó a uno de sus dependientes para que denunciara el hecho a la oficina de investigación por sospechar de dos empleados de apellido Mora Carballo y Sánchez Núñez quienes interrogados rigurosamente negaron el cargo, pero inculpándose uno al otro.

con los patrones". En la tarde de ayer, ambos indicados fueron conducidos a la cárcel pública de varones de esta capital por orden del juez primero penal, mientras se continúa la instrucción del sumario.

PRODUCTOS CHILENOS PARA NUESTRO COMERCIO

Firmas comerciales chilenas están interesadas en establecer relaciones con casas de nuestro país, teniendo una amplia línea de productos que ofrecer y que tienen seguridad alcanzarán gran demanda. La casa Larrian, Huidobro y Cía. Ltda. de Santiago de Chile, escribe diciendo que tiene interés en exportar a Costa Rica tanto toda clase de artículos manufacturados como productos naturales. Cualquier interesado podrá dirigirse a la secretaría de la cámara solicitando detalles adicionales sobre la oferta de que damos cuenta.

PERSIGUESSE ACTIVAMENTE AL ASESINO DEL GUARDA

Hasta el momento la persecución llega a Pozo Azul, ya que en Chomes el individuo desapareció. — Parece que el matador ha manifestado que se entregará a las autoridades una vez que el resguardo le deje en libertad de acción

En días pasados dimos cuenta contra un guarda fiscal cuatro de un asesinato ocurrido en Chomes de revolver, matándolo tres meses, cuando un sujeto disparó. La persecución se

inició, por parte del resguardo, apenas fue conocido el crimen, pero parece que hasta el momento no ha sido posible su captura.

Los últimos informes que han llegado al respecto, dicen que la activa persecución halagado hasta el poblado que se denomina Pozo Azul, donde parece que el asesino se haya acorralado, pues ha hecho saber que se entregará de buen grado a las autoridades siempre y cuando el resguardo le deje libertad de acción, lo que está poco dispuesto a hacer, ya que considera de su única incumbencia la captura de este sujeto, pues es el matador de su compañero de ellos.

NUMEROSAS APREHENSIONES EN EL COMERCIO DE HEREDIA

Durante varios días el resguardo de aquella ciudad ha estado verificando por toda la provincia la legalidad de las medidas de peso, encontrando numerosas alteraciones en las pesas y romanas

por estar arregladas en contra del comprador.

Desde hace varios días, el resguardo de la ciudad de Heredia ha venido verificando por toda la provincia la legalidad en el comercio sobre las medidas de peso, encontrándose numerosas alteraciones en las pesas y medidas, además de otras irregularidades.

Tanto en el centro de la provincia como en los demás cantones, los comercios que se han hecho se elevan a un número bastante extraordinario, lo que prueba los abusos que en esto se cometen. Pesas y romanas en cantidad han sido todas decomisadas.

PROTESTA DEL VECINDARIO DEL CARMEN

Es por el funcionario de un taller de vulcanización situado cerca del edificio de Paquetes Postales

Esta mañana recibimos la visita de un grupo de estimables personas que vecinas del Barrio del Carmen, que venían con el propósito de sentar su más enérgica protesta por medio de ULTIMA HORA.

Nos informan que ciento cincuenta varas al norte del edificio de paquetes postales hay un taller de vulcanización que la secretaría de salubridad pública ordenó hace tres meses que fuera trasladado atendiendo fundadas quejas del vecindario.

Ya pasó el término y el orden no se ha cumplido por lo que el vecindario que está soportando el humo, la bulla, el calor, etc. desea llamar la atención de las autoridades a fin de que se proceda enérgicamente, especialmente, cuando ya se conocen los inconvenientes que tiene tal taller en un lugar tan céntrico. Complacernos así a los quejosos.

GRAN BAILE en la Casa España

Los alumnos de los quintos años del colegio Seminario ofrecen un gran baile en los salones de la Casa España. Un grupo de alumnas del Colegio de Nuestra Señora de Sión se han asociado al comité de la fiesta.

NUEVOS PRECIOS de LICORES FINOS

SE AVISA A LOS INTERESADOS

QUE DESDE ESTA FECHA SEHAN FIJADO LOS SIGUIENTES

NUEVOS PRECIOS:

₡ 108.00 LA DOCENA
₡ 10.00 LA BOTELLA

(SIN ENVASE)

en los siguientes LICORES FINOS

RON VIEJO ESPECIAL DE 10 AÑOS
COÑAC SUPERIOR
WHISKY CORONA
GINERA EXTRA FINA

FABRICA NACIONAL DE LICORES

LAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y CAMPESINAS DEL PAIS APOYAN EL PROYECTO DE REFORMA A LA LEY DEL SEGURO SOCIAL

No obstante este apoyo, lucharemos por la representación auténtica de los trabajadores ante la Junta Directiva.

LAS ORGANIZACIONES SINDICALES, EN VISTA DEL PROYECTO DE REFORMA A LA LEY DE SEGURO SOCIAL PRESENTADO AL CONGRESO CONSTITUCIONAL POR LA "CAJA", HAN RESUELTO MANIFESTAR PUBLICAMENTE SU DECIDIDO APOYO A ESA REFORMA, POR LAS SIGUIENTES FUNDAMENTALES RAZONES:

- I. - PORQUE ESA REFORMA VIENE A GARANTIZAR PLENAMENTE LA EFECTIVA REALIZACION DEL PRINCIPIO CONSTITUCIONAL O FIJA A LA CAJA DE SEGURO SOCIAL UNA ESFERA DE ACCION PROPIA.
- II. - PORQUE ESTABLECE LA PROTECCION INTEGRAL PARA TODOS LOS TRABAJADORES MANUALES E INTELECTUALES SIN LIMITE DE SALARIO O SUELDO.
- III. - PORQUE SE DA A LA INSTITUCION LA NECESARIA MOVILIDAD PARA ACTUAR SIN INFLUENCIA POLITICA QUE PUEDA DESNATURALIZAR SU VERDADERA FINALIDAD.
- IV. - PORQUE ELLA HARA POSIBLE - DENTRO DE BREVE PLAZO - LA IMPLANTACION DE TODOS LOS SEGUROS QUE EXPRESAMENTE ESTABLECE LA CONSTITUCION: ENFERMEDAD, MATERNIDAD, INVALIDEZ, VEJEZ, ORFANDAD, SIGUIENDO EL PLAN TECNICO TRAZADO POR EL ACTUARIO DE LA OFICINA INTERNACIONAL DEL TRABAJO, DR. MARK KORMES.

QUE ESTA REFORMA ESTABLECE, EVITA EL PELIGRO DE QUE EN LOS CAMBIOS PERIODICOS DE LOS MIEMBROS DIRECTIVOS SE ESTABLEZCAN MAYORIAS "POLITICAS" QUE PUEDAN PERJUDICAR LOS FINES DE LA INSTITUCION.

VI. - PORQUE AL INTERVENIR LA CAJA EN CASOS DE ACCIDENTES DE TRABAJO EN LA FORMA QUE DICE EL ARTICULO 69, NO SOLO CONTARA LA CLASE TRABAJADORA CON UNA PROTECCION MAS AMPLIA, SINO QUE AUXILIARA AL BANCO DE SEGUROS EN LA RAPIDA ATENCION DE LOS ACCIDENTADOS.

CREEMOS QUE DICHO PROYECTO DEBE SER ACOGIDO CON LAS SALVEDADES QUE PLANTEAMOS AQUI Y QUE LAS MODIFICACIONES QUE LA COMISION DICTAMINADORA LE HAGA, NO DEBEN TERGIVERSAR SU FINALIDAD FUNDAMENTAL, SIGUIENDO EL SANO PROPOSITO DE LA POLITICA SOCIAL AUSPICIADA POR EL ACTUAL GOBIERNO DEL DR. CALDERON GUARDIA.

NO OBSTANTE ESTO, LUCHAREMOS POR LA REPRESENTACION AUTENTICA DE LOS TRABAJADORES ANTE LA JUNTA DIRECTIVA, Y PEDIMOS QUE EL ARTICULO 53 DEL PROYECTO DE REFORMA SE ACLARE EN EL SENTIDO DE QUE SE APLICAZA EXCLUSIVAMENTE EN EL CASO DE ENFERMEDAD, VENEZUELA

TRAZADO POR EL ACTUARIO DE LA OFICINA INTERNACIONAL DEL TRABAJO, DR. MARK KORMES.

V. - PORQUE LA DURACION Y FORMA DE NOMBRAMIENTO DE LA JUNTA DIRECTIVA

SINDICATO AGRICOLA DE SAN FELIPE, ALAJUELA.-Moises Benavides, Srto. General.
ASOCIACION DE SALONEROS, CANTINEROS, COCINEROS Y SIMILARES, de SAN JOSE.- José Rojas H. Presidente.

SINDICATO AGRICOLA DE LA URUCA.-Desiderio Chaves, Srto. General.

SINDICATO NAL. DE TRABAJADORES DEL CALZADO.-Victor Cordero, Srto. General.

SINDICATO DE OBREROS PINTORES, DE SAN JOSE.-Antonio Barrientos M. Srto. General.

SINDICATO DE EMPLEADOS Y ELECTRICISTAS DE LAS EMPRESAS ELECTRICAS, DE SAN JOSE.- J. Francisco Solano, Srto. General.

SINDICATO DE OBREROS METALURGICOS, DE SAN JOSE.- Roberto Camacho, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DEL VESTIDO.- DE SAN JOSE.- Juan Alvarado, Srto. General.

SINDICATO DE FERROCARRILEROS DEL PACIFICO.- Ferrnando Aguilar, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA MAADERA, DE SAN JOSE.-Pedro Jiménez, Srto. General.

SINDICATO DE OBREROS PASTELEROS, DE SAN JOSE.-Efigio Carballo, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, de SAN JOSE.- Evangelista Bolaños Bolaños, Srto. General.

SINDICATO DE EMPLEADOS DE COMERCIO Y ANEXOS, DE SAN JOSE, Edgar Brenes, Srto. General.

SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE ARTES GRAFICAS, DE SAN JOSE.-Guillermo Barquero, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA TEXTIL, DE SAN JOSE. Francisco Delgado, Srto. General.

SINDICATO NACIONAL DE EMPLEADOS DE COMUNICACIONES.-Gonzalo Solano, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DE LA CERVEZA, REFRESCOS Y SIMILARES.- José Alpiñar, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION, DE SAN JOSE.- Manuel Solera, Srto. General.

ASOCIACION DE CHOFERES DE COSTA RICA.- José J. Avila, Presidente.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL TABACO DE SAN JOSE, Mireva Ramos, Srta. General.

SINDICATO DE ZAPATEROS, DE GRECIA.- Jorge Vega B., Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, DE ALAJUELA. Francisco Salas Trejos, Srto. General.

SINDICATO DE SASTRES DE ALAJUELA.-Miguel Angel Delgado, Srto. General.

SINDICATO DE EMPLEADOS DE COMERCIO Y ANEXOS, DE ALAJUELA.- Nahin Durán Quiros, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION, DE ALAJUELA.- Juan P. Fallas, Sibaja, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DEL RIO CUARTO.- Miguel Cortés, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, DE GRECIA.- Flavio Garcia, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DEL CENTRO, DE ALAJUELA, Guillermo Solano, Srto. General.

TRABAJADORES ANTE LA JUNTA DIRECTIVA, Y PEDIMOS QUE EL ARTICULO 53 DEL PROYECTO DE REFORMA SE ACLARE EN EL SENTIDO DE QUE SE APLICA EXCLUSIVAMENTE EN EL CASO DE ENFERMEDADES VENEREAS.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL CALZADO, DE ALAJUELA.- German Alfaro, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES UNIDOS, DE OROTINA.-Marcial Valverde, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DEL CANTON DE FLORES, HEREDIA.- Pedro J. Núñez, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DEL CANTON DE SANTO DOMINGO, HEREDIA.- Guillermo Villalobos, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, DE HEREDIA.- Jesús Ledezma, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL CALZADO, DE HEREDIA.- José Rosas, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL VESTIDO, DE HEREDIA.- Amado Calvo, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION, DE HEREDIA.- Bienvenido Peñaranda, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DE BARBA, HEREDIA.- Víctor Rodríguez, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DE SANTA BARBARA, HEREDIA.- Antolín Morales A., Srto. General.

SINDICATO DE OBREROS CURTIDORES, DE CARTAGO.- Jerónimo Zúñiga, Srto. General.

SINDICATO DE OBREROS DE LA CONSTRUCCION, DE CARTAGO.- Ovidio Cordero Brenes, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, DE CARTAGO.- Reyes Mora Granados, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL CALZADO, DE CARTAGO.- Salomón Brenes, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS, DE LA UNION, TRES RIOS.- Ismael Zúñiga, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, DE PUNTARENAS.- Rafael Espinoza E., Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL VESTIDO, DE PUNTARENAS.- J. Juárez C., Srto. General.

SINDICATO DE ESTIVADORES DE MUELLE Y ADUANA, DE PUNTARENAS.- Alfonso Martínez, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA MAADERA, DE PUNTARENAS.- Guillermo Quirós M., Srto. General.

SINDICATO DE OBREROS ZAPATEROS, DE PUNTARENAS.- Víctor M. Espinoza, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DE TURRIALBA.- Felón Muñoz, Srto. General.

UNION CAMPESINA DE TURRIALBA.- R. Garcia, Presidente.

SINDICATO DE OBREROS DEL CALZADO, DE TURRIALBA.- Raúl Garbazo S., Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARIENA, DE TURRIALBA.- Oscar Mayorga, Srto. General.

SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION, DE TURRIALBA.- José Luis León, Srto. General.

POR ORGANIZACIONES OBRERAS DE LIMON, COMITE SINDICAL DE ENIACE, Joaquín Hernández, Srto. General.

FRENTE A FRENTE ESTA NOCHE LOS INVICTOS LIBERTAD Y ORION

DECOMISASE EN PARRITA UNA FUERTE CANTIDAD DE LICOR

En casa de Enrique Villalobos, que no es patentado, fueron encontrados 50 litros de guaro nacional, doce botellas de cañero y otras de vino de Mora. — Esta casa está al lado de una pulpería que no tiene autorización para el expendio de licores y por donde se supone que dicho licor se vendía.

Las autoridades de Parrita acabábrica, doce botellas de vino cañero y varias otras de vino de Mora. Este señor Villalobos no es patentado y su casa está situada al lado de una pulpería de una señora Jara, quien tampoco

tiene autorización para expender licor.

Se supone que ese licor estaba ahí para ser pasado a la pulpería donde se realizaba su venta a espaldas de la ley.

Sobre el floor del estadio Mendoza se llevará a cabo este espectacular duelo entre los canasteros invictos de la eliminatoria por el trofeo "Círculo de Cronistas Deportivos" de Costa Rica.

A LAS OCHO HORAS HABRÁ UN GRANDIOSO PRELIMINAR ENTRE 2 PODEROSOS "FIVES" CAPITALINOS.

En el estadio Mendoza se celebrará esta noche uno de los más emocionantes y espectaculares encuentros de la eliminatoria por la posesión del magnífico trofeo Círculo de Cronistas Deportivos de Costa Rica. Competirán en un dramático duelo de invictos, los corajudos y rápidos quintetos Libertad y Orión, quienes marchan a la cabeza del certamen después de los encuentros victoriosos sostenidos frente a sus pujantes oponentes.

Este encuentro, como otros de años anteriores, llevará al Mendoza una concurrencia extraordinaria, pues con verdadera ansiedad se esperaba el momento en que estos dos conjuntos "All Stars" se verían frente a frente, y la oportunidad de esta noche no hay porque perderla.

En el preliminar a las ocho se disputará un partido en el que competirán dos magníficos y rápidos conjuntos capitalinos.

12 HERIDAS CON MUNICION A MEXICO PACO ZELEDON

Sufre un merodeador que responde al nombre de Hernán Sibaja, cuando fue sorprendido por el mandador de una finca en San Antonio de Desamparados.

Esta mañana temprano nos fué comunicado un grave incidente ocurrido en una finca de San Antonio de Desamparados, a eso de la una de esta madrugada, cuando fué sorprendido un merodeador por el mandador.

Según se nos ha relatado el caso, parece que los perros de esa finca ladraron insistentemente, despertando al mandador, quien salió armado de una escopeta cargada de municiones, viendo entonces al sujeto que se encontraba dentro de la propiedad. Sin poder un solo momento, disparó contra el sujeto, el cual cayó inmediatamente, herido en las piernas, y según se pudo comprobar después, con doce municiones incrustadas en la carne.

Interrogado, dijo llamarse Hernán Sibaja, y niega que en ningún momento haya penetrado a la propiedad con intenciones delictuosas.

En los primeros días de la semana próxima partirá este magnífico exterior por la vía aérea con destino a la capital mexicana.

En los primeros días de la semana próxima partirá con destino a México Francisco Zeledón, el excelente exterior izquierdo del primer equipo de la Libertad. El viaje lo hará Zeledón por la vía aérea, pues según nuestros informantes, uno de los mejores equipos de fútbol aztecos lo ha llamado urgente para que alinee en el certamen que se está llevando a cabo.

Al consignar tan grata noticia queremos congratular al caballero y significativo futbolista deseándole muchos triunfos en las canchas mexicanas para recombore de él y satisfacción de nuestros aficionados y futbolistas.

NADIE QUISO PAGAR \$ 10.00 POR UNA MAQUINA DE SUMAR

En perjuicio de don Renato Delcore se comió en días pasados el robo de una máquina de sumar marca "Corona", la que fué sustraída de la oficina del señor Delcore por un sujeto de apellido Zatorra.

Con la máquina en su poder, Zamora trató de venderla en distintos establecimientos capitalinos con tan mala fortuna que los comerciantes, sospechando que fuese producto de un robo, negáronse a comprarla a pesar del bajísimo precio a que fué ofrecida.

TRAGEDIA EN SAN JOSESITO DE ALAJUELA

El niño Levi Villalobos, al subir a una torre que sostiene cables de alta tensión eléctrica provenientes de Electróna, tuvo un primer accidente instantáneamente al ser reventado contra el suelo.

Informes que logramos obtener ayer en la tarde nos ha puesto de manifiesto una espantosa tragedia ocurrida en San Josécito de Alajuela, siendo la infortunada hijo de don Leonardo Villalobos, QEPD, y de doña Cristina Padilla de Villalobos.

Según se nos ha relatado, la tragedia, parece que el niño Levi donde pasan cables de alta tensión eléctrica provenientes de Electróna, tocando desgraciadamente, uno de los primarios y siendo reventado violentamente contra el suelo por el choque de la fuerte corriente.

La muerte ocurrió instantáneamente, al chocar el cráneo contra el pavimento.

NADA HE TENIDO QUE VER CON EL ASUNTO DEL DIARIO EN PUNTARENAS

Estuve a la llegada del pasajero para un asunto particular; nada más.

EL INFORME RECOGIDO POR USTEDES ES INEXACTO.

Declara don Hernán Freer en telegrama a Diario de Costa Rica

A DIARIO DE COSTA RICA:

Informe que ustedes publican hoy haciéndome aparecer asunto de ese periódico domingo pasado en Puntarenas, es absolutamente inexacto. Estuve en la estación a la llegada tren pasajeros para hablar negocio con un cliente; nada más. Ruego rectificar en este sentido.

HERNAN FREER

De vital importancia la campaña de Don Felipe Madrigal

Que se introduzca la asignatura en nuestros colegios de la Formación de Carácter, que servirá para combatir el alcoholismo —dice el señor Gonzalo García Montoya

Es de vital importancia la hermosa campaña que está llevando a cabo mi buen amigo don Felipe Madrigal Nisco contra el alcoholismo. Todas las personas cultas y nobles deben apoyarlo. Mi idea es que para combatir es funesto vicio en una forma práctica, es exigirle al gobierno que introduzca en la asignatura FORMACION DE CARACTER en las escuelas y colegios y comenzar a educar en ese sentido a la juventud. De

última hora, al consignar esta triste noticia, hace llegar a doña Cristina Badilla viuda de Villalobos, madre del niño, desahogado, y demás familia su más sentido pésame.

LA LEGACION BRITANICA RENDIRA HOY UN HOMENAJE AL BRASIL

En sus programas hora británica a las 5:15 en la Voz de la Victoria y a las 5:45 en Radio Para Ti, la legación británica dará su comentario a la gran nación suramericana: la república del Brasil, la cual celebra hoy el 121 aniversario de su Independencia.

A las 6:15 de la tarde, por Radio Para Ti se hará un corto saludo para todos los asistentes a la recepción que dará en la sede de la Legación el Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Brasil, el excmo. señor don Camilo de Oliveira.

El homenaje de la Gran Bretaña para la república del Brasil se completará con un programa que radiará la BBC de Londres a las 6:30, conmemorando el día de la independencia brasileña.

ESTADIO MENDOZA

HOY - MARTES 7 DE SETIEMBRE - HOY

A LAS 8 P. M. Interesante preliminar

OLIMPIA VS. GONZALEZ LAHMANN

EN EL ESTELAR LOS DOS INVICTOS FRENTE A FRENTE

LIBERTAD versus ORION

Dedicado al caballero don CARLOS MARIA AYMERICH

Los dos punteros de la Serie por el trofeo "Círculo de Cronistas Deportivos de C. R." dispuestos a darnos la mejor noche de basket ball.

PRECIOS DE ENTRADA: Hombres \$ 0.50 - Mujeres \$ 0.25

ENFERMEDAD de don Manuel Escalante Fernández

Guarda cama enfermo de cuidado, el caballero don Manuel G. Escalante Fernández ÚLTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

SALVAJEMENTE AGREDIDA UNA EMPLEADA DE LA TABACALERA

CUÁNDO VENIA EN LA MAÑANA A SU TRABAJO, PUSOSELE EN SEGUIMIENTO UN SUJETO, QUE EN DEFINITIVO LUGAR LE DIÓ DOS GARRÓTAZOS EN LA CABEZA

La muchacha, que se llama Vicenta Morales, cayó bañada en sangre y fue inmediatamente trasladada al Hospital, donde permanece en un estado de total amnesia.

Se nos informó temprano del día de hoy, de una brutal agresión de la cual fué víctima una distinguida obrerita empleada de la Tabacalera y que responde al nombre de Vicenta Morales. Parece que dicha señorita venía de San Pedro para su trabajo, a pie, y al llegar al Empalme un sujeto se puso en su seguimiento, agrediendo en un lugar donde la ausencia de transeúntes se presta para eso. El sujeto en cuestión propiamente a la muchacha dos formidables garrotazos en la cabeza, defendiéndola en el suelo sin conocimiento y completamente bañada en sangre. Poco después fué recogida y llevada al hospital San Juan de Dios, donde se la sometió a una delicada operación quirúrgica.

ESPANTOSO DUELO

Al desarrollándose también sobre la autoridad. Entre los dos individuos dieron en tierra con el agente de policía y procedieron a desarmarlo, logrando quitarle el cuchillo e intentando apoderarse de la pistola del agente. Este se defendió como pudo de los intentos de sus asaltantes q' armados del cuchillo de la autoridad, le hicieron dos tremendas filizas sobre la cabeza y en una mano, dándole inmediatamente a la fuga, por temor de haber asesinado al señor Zúñiga, el cual cedió tendido en el suelo y bañándose con su propia sangre que se las escurrió por heridas de la cabeza. Le brota a la una de sus narices una fuerte hemorragia por la cual se desmayó, perdiéndose traslatao al hospital de San Juan de Dios donde ingresó ayer tarde.

AMANECE RANCHERO

Próximo sábado: Estrenazo de acción! Herma Brix, el campeón Olímpico, en:

TARZAN EL INDOMABLE

Próximo domingo: Nada mejor que CANTINFLAS, en: EL CIRCO

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 0.30

LA MARCHA DEL TIEMPO

Vistas de interés mundial!

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 0.50

EL VAQUERO SOLITARIO

Estreno de aventuras! John Kimbrough, en:

ADELA

A las 7 y 8.45 0.50

EL JUGADOR FENOMENO

Jack Oakie, en:

AMERICA

A las 7 y 8.45 0.50

MISTER V

Leslie Howard, en:

CASTRO

A las 7.30 0.40

GEORGE MONTGOMERY, EN:

DIEZ CABALLEROS

Pronto: EN POS DEL ORO, con Chaplin

7.615 NUEVOS CIUDADANOS...

VIENE de la Pág. UNO

tados por los dos partidos que toman parte en el presente debate electoral, eran: Partido Republicano Nacional: 495 expedientes. Partido Demócrata 388 expedientes.

MISTERIOSA TRAGEDIA...

VIENE de la Pág. UNO

El señor Ríos alega que las ruedas del carro únicamente trituraron el antebrazo izquierdo del caído; pero lo cierto es que llevado este inmediatamente al Hospital, falleció pocos momentos después.

ACCIDENTE FERROVIARIO...

(Viene de la página 13) te, pero la falta d' memoria de la víctima le impidió darnos mayores detalles. Entendimos al señor Zúñiga q'

—Conforme a los expedientes presentados por ambos partidos hasta la fecha antes señalada, el Republicano Nacional había hecho 4,193 solicitudes de inscripción de nuevos ciudadanos. Al certísimo, 3,422 solicitudes, o sea, un total de nuevas inscripciones solicitadas de 7,615 nuevos votantes.

La máquina le rozó apenas, lanzándolo violentamente contra un poste y al pegar en éste, sufrió las graves heridas y contusiones que se le advierten en la cabeza, espalda y extremidades.

MIS más EXPRESIVAS GRACIAS AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Por medio de ULTIMA HORA, el señor Antonio Hidalgo se dirige al señor Presidente de la República por la forma en que le arregló su asunto de trabajo con la Cia. TACA

San José, Setiembre 1 de 1943. Mis expresivas gracias por la forma en que, mediante su valiosa intervención, fué arreglado mi penoso caso de cesación de trabajo con la Compañía TACA, sin motivo justificable.

Con hechos nos está demostrando usted, señor Presidente, que sabe hacer buenas sus promesas de garantías sociales, que sabe proteger cuando llega el momento a la indensa clase trabajadora.

Por eso he querido darle las más expresivas gracias en esta forma, para que todos los obreros y las clases trabajadoras de nuestra querida Costa Rica, sepan en qué forma valientemente, nuestro querido Presidente se enfrenta a los intereses de empresas poderosas para defender al obrero sencillo de que habla nuestro himno nacional.

Dios quiera que siempre tengamos en la presidencia persona tan noble y generosa como usted para que las clases trabajadoras y humildes nos sintamos con respaldo moral y material y también, que esas clases trabajadoras sepan corresponder en toda forma a dichos empufos y apoyar en todo terreno su política de mejoramiento social.

Del señor Presidente su más atento servidor y admirador,

Antonio Hidalgo Vargas, Cédula N° 112404

'SIN OPOSICION

(Viene de la página 13) tes del accidente", después de lo cual uno de los coches descarrió a los restantes le embistieron, aumentando la catástrofe. Se teme que el número de víctimas aumente apreciablemente, pues se tiene la impresión de que varias quedaron debajo de los coches al volcar éstos y por consiguiente, sólo podrán ser retiradas cuando las grúas del ferrocarril despejen los rieles. A los heridos se los hospitalizó en los hospitales locales, pero algunos se encuentran en estado agonizante.

Después de los pasajeros que resultaron lesionados se encuentran el periodista y catástrofe. Se teme que el número de víctimas aumente apreciablemente, pues se tiene la impresión de que varias quedaron debajo de los coches al volcar éstos y por consiguiente, sólo podrán ser retiradas cuando las grúas del ferrocarril despejen los rieles. A los heridos se los hospitalizó en los hospitales locales, pero algunos se encuentran en estado agonizante.

Después de los pasajeros que resultaron lesionados se encuentran el periodista y catástrofe. Se teme que el número de víctimas aumente apreciablemente, pues se tiene la impresión de que varias quedaron debajo de los coches al volcar éstos y por consiguiente, sólo podrán ser retiradas cuando las grúas del ferrocarril despejen los rieles. A los heridos se los hospitalizó en los hospitales locales, pero algunos se encuentran en estado agonizante.

Después de los pasajeros que resultaron lesionados se encuentran el periodista y catástrofe. Se teme que el número de víctimas aumente apreciablemente, pues se tiene la impresión de que varias quedaron debajo de los coches al volcar éstos y por consiguiente, sólo podrán ser retiradas cuando las grúas del ferrocarril despejen los rieles. A los heridos se los hospitalizó en los hospitales locales, pero algunos se encuentran en estado agonizante.

Después de los pasajeros que resultaron lesionados se encuentran el periodista y catástrofe. Se teme que el número de víctimas aumente apreciablemente, pues se tiene la impresión de que varias quedaron debajo de los coches al volcar éstos y por consiguiente, sólo podrán ser retiradas cuando las grúas del ferrocarril despejen los rieles. A los heridos se los hospitalizó en los hospitales locales, pero algunos se encuentran en estado agonizante.

Después de los pasajeros que resultaron lesionados se encuentran el periodista y catástrofe. Se teme que el número de víctimas aumente apreciablemente, pues se tiene la impresión de que varias quedaron debajo de los coches al volcar éstos y por consiguiente, sólo podrán ser retiradas cuando las grúas del ferrocarril despejen los rieles. A los heridos se los hospitalizó en los hospitales locales, pero algunos se encuentran en estado agonizante.

OFERTA DE ACEITE ESENCIAL DE EUCALIPTO

Recibió hoy la cámara de comercio una comunicación de la firma, Industrias Químicas Unidas, de Bogotá, en la que expresan el deseo de entrar en relaciones con casas de nuestro país que se dediquen a la elaboración de productos químicos. Entre otras cosas ofrecen aceite esencial de eucaliptus globulus, el cual dice la carta, tiene una gran aplicación en la preparación de distintos productos farmacéuticos. Interesados en ponerse en comunicación con ellos pueden solicitar más datos en la secretaría de la cámara.

Próximo domingo, PALACE Judy Garland, en una verdadera maravilla dramática!

MI CHICA Y YO Esta historia fina, de amor y de la recomendamos como una de las mejores películas del año!

Próximo jueves, PALACE! Judy Garland, en una verdadera maravilla dramática!

MI CHICA Y YO Esta historia fina, de amor y de la recomendamos como una de las mejores películas del año!

Próximo sábado, PALACE! Carlos Cores, el galán argentino de moda, con Sylvia Le grand, en:

UN NUEVO AMANECECER HOY MARTES, 7 de Setiembre de 1943

PALACE

En colores! Lindo viaje! Sin moverse de su asiento! Estreno de un programa especial!

VIAJE A MEXICO

Todo el encanto de aquella tierra de milagro, ante sus ojos!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 0.90

Sigue la maravilla del año! Mirtha y Silvia Legrand, en: CLARO DE LUNA

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 0.60

Gran final de la Serie! EL TERROR DE LOS ESPÍAS

Y estreno de vapores: TIGRETA INDOMABLE

IDEAL

A las 7 y 8.45 0.40

ZOMBIE, O YO DORMI CON UN FANTASMA

LIBANO

A las 7 y 8.45 0.50

EL TERROR DE LOS ESPÍAS

Segunda Época, y: EL BUSCA PLEITOS

KEITH

A las 7.30 0.40

EL PERRO LOBO

Final de la Serie, y: DITENGAN A ESA MUJER

PORCENTAJE DE LAS

(Viene de la página 13) cipales se destine un porcentaje para ayudar a la agricultura.

Como se sabe, en la actualidad de las engradas de las municipalidades se destina una parte a salubridad y se emplea muy bien. Pues están allí presentes y será dada a conocer a todas las municipalidades del país, entre las que se espera ha de tener eco.

VIAJEROS DEL AIRE



El mayor Anibal de Solimihac; Capitán Santiago Castro Holey y Teniente Germán Díaz, de las fuerzas aéreas de Chile que regresaron a su patria después de un mes de permanencia en Costa Rica por motivo de la pérdida de dos de sus compañeros, cuyo avión aún no ha sido localizado. Acompaña a los aviadores el distinguido diplomático Excmo. señor Doctor José María, Ministro Consejero y Encargado de la embajada de Chile. Momentos en que eran despedidos en el aeropuerto, don Pedro Contreras Dávila y su hija Mercedes quien va a cursar estudios en un colegio de los Estados Unidos de América. ULTIMA HORA desea una feliz y segura travesía a los estimables viajeros.